



パートナーシップ通信(第64号)

令和7年6月 交通・地域安全課



「令和6年度長崎県犯罪のない安全・安心まちづくり地域賞」表彰式

6月11日、長崎市内において「令和6年度長崎県犯罪のない安全・安心まちづくり地域賞」の表彰式を行いました。

令和6年度に「長崎県犯罪のない安全・安心まちづくり宣言」を行った410団体の中から、年間の取組が特に優秀であった10団体を表彰したものです。

表彰式では、馬場副知事から各団体の代表者に対し、表彰状と副賞の楯が授与されました。

1年間の活動、本当にお疲れさまでした。



表彰団体

- 西北町熊ヶ倉自治会（長崎市）
- 春日町中央公民館（佐世保市）
- 若葉町3組公民館（佐世保市）
- 松浦市少年センター補導委員連絡協議会
御厨地区補導委員（松浦市）
- 太田和こども見守り隊（西海市）
- 本河内二丁目自治会（長崎市）
- 佐世保市民生委員児童委員協議会連合会
（佐世保市）
- 小船越町自治会（諫早市）
- 渡良小学校区まちづくり協議会（壱岐市）
- 左底地区自治会（時津町）

ニセ電話詐欺の認知状況（令和7年5月末現在）

○被害認知件数～101件 ○被害総額～約2億3,600万円

警察官がたいの詐欺手口の紹介 ～ニセの警察ホームページにご用心～

その手口とは・・・

- ①まず、携帯電話などに電話をかけてきて警察です。あなたは犯罪に加担しています。LINEで捜査を行いますと言ってLINEなどのSNSでやり取りをするように誘導する。
- ②その後、SNS上にURLなどを送信してくる。

URLを押すと・・・

ニセの警察のホームページに移動し、言われたとおりに操作すると逮捕状が表示

され、これを見た人に「逮捕されないために」などと言って、お金をだまし取ったり個人情報聞き出そうとする手口です。

／ パートナースhip事業所の活動紹介 ／



丸高商事（株）まるたか生鮮市場（全店）

- ・県から送付される「交通安全運動」のポスター等を店頭に掲示して、来店されるお客様に交通安全の周知を図っています。
- ・諫早市内店舗においては、ニセ電話詐欺等の防止に関するメッセージを定期的に店内放送して、来店したお客様に被害防止広報をしています。



株式会社長南（長崎市）

- ・会社玄関に防犯のぼり旗、事務所入口のカウンターに「ミニのぼり旗」を掲示し、従業員に意識付けを行いました。
- ・「犯罪のない安全・安心まちづくり推進旬間」にあわせて、長崎市城山町・城栄町商店街、八幡神社一帯をたすき、帽子、腕章をつけて防犯パトロールを実施し、住民や買い物客に声かけを行いました。
- ・長崎市白鳥町グラウンドで開催された「西町まつり」、長崎市山里中学校で開催された「高尾まつり」に参加し、浦上警察署と合同でパンフレットや広報ビラを配布しました。
- ・昨年度開催された「犯罪被害者等支援講演会」や「防犯指導技能養成研修会」に参加し、その内容を社員に伝えて情報共有を図りました。



株式会社ささや(長崎市)

- ・県警から送付されたポスターを道路から見える駐車場とエレベーター内に掲示し、地域住民と社員への意識付けを図っています。
- ・毎朝、会社の周辺一区画分の清掃と朝の挨拶、声かけを実施しています。また、月に1回、地域（川口町・岩川町・浜口町）の清掃活動を実施して犯罪の起きにくい環境づくりに努めました。



世知原温泉株式会社(佐世保市)

- ・ホテルフロントや温泉受付にパートナーシップ事業所のミニのぼり旗を設置し、従業員の意識付けを図りました。
- ・交通安全県民運動のポスターやパートナーシップ通信を事務所内の通用口や休憩所に掲示し、従業員の交通安全や犯罪のない安全・安心まちづくりへの意識付けを図りました。
- ・店内の温泉軽食コーナーに飲酒運転防止に関するポスターを掲示して、来客者に対して「ハンドルキーパー運動」の周知を図り、飲酒運転撲滅を呼びかけています。

